
 

 

□ 題 字  林  隆行 
□ 例 会  毎週水曜 
□ 会 場  都ホテル岐阜長良川 

□ 会 長 林  隆行 
□ 副会長 古野登喜夫 
□ 幹 事 近藤 祐司 
会報委員長 谷川 英喜 

岐阜北週報 

会長挨拶 【川崎 賢二 会長】 
                      会長挨拶 続き 

                      

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1888 回 例会 6 月 24 日（土） 
フィナーレ例会 
会長・執行部退任挨拶 
（28 日例会変更） 
 
担当：会長 幹事 親睦交流委員会 

 

本日の予定 

第 1889 回 例会 7 月 5 日（水）

慶祝行事・新会長挨拶 
創立記念日 
 
 
担当：会長・幹事 

 

次回の予定 

第 1890 回 例会 7 月 12 日（水）

クラブアッセンブリー（１） 
事業計画 
ガバナー補佐訪問 
 
担当：会長・幹事 

 

7 月 母子の健康月間            

2023－2024
No.1889

23.7.5

 皆様、こんにちは。本日は、今年度最後の例会

であります、フィナーレ例会でございます。担当

する前田吉彦委員長を始めとした親睦交流委員

会の皆さん、どうかよろしくお願いします。楽し

みにしています。 
この１年間、岐阜北ロータリークラブの会長職

を務めてまいりました。この間、滞りなくプログ

ラムを実施でき、悔いなくやりきった感をもって

この場に立っております。会長職を通じて会長と

いう立場でないとできないであろう様々なこと

を経験させていただきました。これもひとえに会

員の皆様のおかげでございます。本当にありがと

うございました。本日は、私の任期中に大変お世

話になりました会員及びそのご夫人に感謝の気

持ちを込めて、フィナーレ例会を開催します。 
それでは、今年度最後となりました座右の銘の

ご披露をします。本日は、７月から会長となりま

す会長エレクトの林隆行会員でございます。林

会員は平成２６年に入会し、職業分類は電気機

器修理販売であります。エレベーター等の機械

器具設置工事を主な事業とする有限会社大晃機

電の代表取締役を務めています。 
そのような林会員の座右の銘は、『為せば成

る、為さねば成らぬ何事も』です。以下、林会

員による説明です。 
これは、子どもの頃のテレビ番組で、【がんば

れロボコン】の中のガンツ先生の言葉。いつも

やる気が空回りして、失敗ばかりで０点のロボ

コンや他のロボット生徒たちに向けて、ガンツ

先生がかけていた言葉でした。何となく覚えて

いたのですが、社会に出て間もない頃、おじさ

ん先輩と２人で一緒に現場に出た時に、「お前一

人でやってみろ」と言われて、何もできないで

いると、頭を叩かれその場をどかされて、代わ

って処理をしてもらいました。帰りの車の中で

先輩は、「お客さんはお前を当てにしていて、信

頼して待っていてくれる。現場に入ったら、言

い訳も通用しない。お前しかいない。やるしか

ないんだぞ！」と話してくれました。 
その時にガンツ先生の『為せば成る』を思い

出し、成るためにはロボコンのようにロボ根性

だけではなく、勉強、情報収集、経験、周りの

力等を借り、何事にも挑戦しようという気が起



 

 

会長挨拶 続き 
                     

会長挨拶 続き 
                      

ニコニコBOX 続き（敬称略） 
                     

例会行事 役員退任挨拶 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

林 隆行 会員の座右の銘 

出席報告                  
                      

会員数：39 名 
出席数：29 名／39 名 
出席率：74.36％ 
欠席者：10 名（出席免除 4 名） 

こり、このガンツ先生の言葉を座右の銘とする

ことにしました。 
奇しくも、来期は会長職を拝命することにな

り、皆様のお力をお借りして『為せば成る、為

さねば成らぬ何事も』で１年間挑戦していきた

いと思います。実は、この言葉は、江戸時代の

米沢藩主であった上杉鷹山の言葉ですが、深堀

は川崎会長にお任せします。 
林会員からリクエストがございましたので、

私からも付け加えをします。『為せば成る、為さ

ねば成らぬ何事も』は、林会員が仰せの通り、

江戸時代中期の米沢藩の大名で藩の財政再建に

貢献しました上杉鷹山の言葉であります。実は、

この言葉にはその後に『成らぬは人の為さぬな

りけり』が続いております。この言葉は、国宝

である「上杉家文書」に収められており、米沢

市上杉博物館に所蔵されています。意味としま

しては、「やればできる、やらなければできない

何事も。できないのは、その人がやろうとしな

いだけだ。」すなわち「何かを成し遂げようと思

ったら、まずは行動しなさい。」ということであ

ります。 
古代中国の書『書経』にある「弗爲胡成」（な

さずんばなんぞならん）を、戦国時代の武将で

ある武田信玄が「為せば成る、為さねば成らぬ

成る業を、成らぬと捨つる人の儚さ」とアレン

ジして遺した言葉を、上杉が模範とした言葉で

ある、と言われています。 
行動することの大切さを説いたこの言葉を噛

みしめながら、日頃の業務に精進したいもので

す。林会員、このコーナーの最後を飾るに相応

しい素敵な座右の銘をご紹介くださり、ありが

とうございました。私からも、改めてこの言葉

を贈ります。 
来月からの１年間、岐阜北ロータリークラブ

クラブの会長として、やればできるという気持

ちをもって、クラブの発展のためにご健闘され

ることを祈念申し上げます。 
 
結びにあたりまして、この１年間、クラブの

会務運営のためにご支援ご協力を賜りました会

員及びご夫人の皆様にも感謝の気持ちを表しま

して、私の最後の会長挨拶とさせていただきま

す。本日もどうかよろしくお願いします。ご清

聴ありがとうございました。 

川崎賢二 会長：一年間ご協力くださり、ありが

とうございました。本日のフィナー

レ例会、よろしくお願いします。 
波多野光裕 幹事・近藤祐司 副会長：同文 
山口八郎：親睦交流委員会の皆様、ご苦労様です

よろしくお願いします。 
以下同文につきご芳名のみ 
永瀬 章・小森保敏・国井省二・岡田一二三・ 
松野秀計・原尾 勝・前田吉彦・辻  博・ 
林 隆行・榊原典夫・谷川英喜・三木 淳・ 
柳原健二・渡辺俊介・大友芳宏・島戸龍史・ 
棚橋めぐみ・河村尚江 

・川崎 賢二 会長 

役員の退任にあたり、一言ご挨拶を申し上げ

ます。 
昨年の今頃は、会長として１年間務めること、

あるいは会務運営への不安な気持ちでいっぱい

でした。毎週の例会運営のために精一杯頑張っ

た結果、あっという間に月日が流れ、年間プロ

グラムも滞りなく終えることができました。こ



 

 

役員退任挨拶 続き 
                      

役員退任挨拶 続き 
                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

の１年間、我がクラブ

の会長職を務めて本

当によかったと心か

ら存じております。私

が今このような心境

でいられるのは、ひと

えに我がクラブの会

員の皆様のご支援と

ご協力のおかげであ

ります。本当にありが

とうございました。 

と、心より御礼申し 上げます。  

来期は幹事として１年間務めさせていただき

ます。よろしくお願いいたします。 

 

・波多野 光裕 幹事 

第４１期の副会長を務めさせていただきまし

た。在任中は公私共に格別のご高配を賜りありが

とうございました。皆様のご支援とご協力により

まして、大過なく務めさせていただきましたこ

とりわけ、幹事を務めてくださった波多野光

裕会員には、ご多忙であるにもかかわらず、表

立ったクラブの運営のみならず、私が気が付か

ない、あるいは見えないところでもご尽力を賜

りました。ここに感謝の意を表します。いつか

恩返しができればと存じます。 
私はこれまで、様々な組織の役員を務める機

会がございましたが、我がクラブの会長職を務

めたことにより、一回り大きく成長できたと実

感しております。私は正に、岐阜北ロータリー

クラブで鍛えられ育ったロータリアンであると

自負しております。次期につきましても、私の

ようにロータリークラブの活動を通じて、一人

でも多くの会員が人間形成できるようなクラブ

運営を期待します。 

退任役員を代表しまして、御礼申し上げます。

１年間、誠にありがとうございました。 

 

・近藤 祐司 副会長 

 １年間ありがとうございました。ただただ疲

れました。論語にこういう言葉があります。 

「四十而不惑、五十而知天命、六十而耳順、 

七十而従心所欲不踰矩」 

私は、ロータリークラブに入り、５０にして、

老眼になりました。近眼の人は老眼になりにく

いと、若い時に聞いた気もしますが、普通の人

よりも早く老眼になりました。今では、３種類

のメガネを使い分けています。どのメガネを使

っても、ゴルフボールの行き先がわりません。 

６０にして、耳が遠くなりました。我が家の

会話です。 

妻：○○○○と私に話しかけます。私：何 と

聞き直します。妻：〇〇○○と同じことを言い

ます。私：××××か？と違う言葉を言います。

妻：違う○○○○よ。私：△△△△か？ 妻：

もういい 私：ちゃんと教えて 妻：独り言っ

とったの これで、会話は終わりです。 

 ７０にして、鼻血が出ました。今年の２月で

す。夜の１１時過ぎです。家中が血の海、家中

のタオルとティッシュがゴミ箱に山と積まれま

した。初めて救急車で運ばれました。救急隊員

が最初に聞いたことは、ワクチン何回打ちまし

たか？でした。入院もしました。今もって原因

不明です。来年の冬が怖いです。幸い、休会日

があり、ロータリークラブに迷惑をかけること

はなかったですが、ゴルフ同好会に迷惑をかけ

ました。すみません。 



 

 

委員会・同好会報告事項 続き（敬称略） 
                     

懇親会 続き 
                     

懇親会        担当：親睦交流委員会 
                     

歴代幹事会 波多野幹事慰労会 
                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会のご案内 
                      

第 １８９０ 回 例会 ７月１２日（水） 
クラブアッセンブリー（１）事業計画 
ガバナー補佐訪問 
担当：会長・幹事 

会報・広報 ６月担当 岡田一二三

司会：柳原健二委員 大島愛子委員 

 やっぱり年齢は嘘をつきません。このロータリ

ークラブには、年齢をごまかしているスーパーお

じいちゃんがいます。しかし、私は、普通のジッ

ジです。それでも、この１年は「老骨に鞭打って」

頑張ってきました。本当にありがとうございまし

た。 

・２０２３年６月２８日開催 

・会場：長良川観光ホテル石金 

親睦交流委員会 前田吉彦委員長 

乾杯挨拶 辻 博 直前会長 

手に手つないで 

アトラクション 

ヴァイオリン：波多野有紀様 

ピアノ：都築れな様 


